

*Please circulate widely*

# Canadian New Music Network

## Réseau canadien pour les musiques nouvelles

## Call for Proposals – FORUM 2016

Announcing an open call for proposals for the 7<sup>th</sup> national FORUM of the Canadian New Music Network, being held in Ottawa from January 14-17, 2016.

We're looking for wide and diverse participation in order to create an exciting, inclusive FORUM 2016. The theme is **New Music and the Mainstream**, but proposals on any aspect of new music are eligible.

We're looking for programming proposals from everyone. The goal of our FORUMs is to create greater networking and development opportunities for the entire new music community: **artistic directors, performers, improvisers, composers, educators, presenters, researchers, arts administrators, artist managers, producers, publishers and all other new music practitioners.**

The FORUM is Canada's premiere new music networking event. It is a valuable opportunity to connect face to face with people from across this great big land who believe in the value of the new music experience and seek to promote this value across Canada.

Let us know your ideas, your passions.

Deadline: September 4, 2015.

**For full detail:**

**[www.newmusicnetwork.ca/en/forum/forum-2016/call/](http://www.newmusicnetwork.ca/en/forum/forum-2016/call/)**

Canadian New Music Network

[www.newmusicnetwork.ca](http://www.newmusicnetwork.ca)



School for Studies in Art and Culture



*Prière de faire circuler*

# Canadian New Music Network

---

## Réseau canadien pour les musiques nouvelles



## Appel de communications – FORUM 2016

Nous lançons un appel de communications en prévision du 7e FORUM national du Réseau canadien pour les musiques nouvelles, qui se tiendra à Ottawa du 14 au 17 janvier 2016.

Nous cherchons à encourager une participation large et diversifiée afin de créer une édition stimulante et inclusive de FORUM 2016. Ce FORUM a pour thème **Musiques nouvelles et grand public**, mais nous considérerons toutes les propositions, qu'elles soient en lien avec le thème ou non.

Nous sommes à la recherche de propositions de la part de tout le monde. Nos FORUMs ont pour but d'offrir à toute la communauté des musiques nouvelles (**directeurs artistiques, interprètes, improvisateurs, compositeurs, pédagogues, diffuseurs, chercheurs, administrateurs culturels, gestionnaires, gérants d'artistes, producteurs, éditeurs et tous les autres praticiens des musiques nouvelles**) de meilleures occasions de réseauter et de se parfaire.

Le FORUM est l'événement prééminent au Canada de réseautage en musiques nouvelles. Il fournit une occasion précieuse d'entrer en contact direct avec des gens de partout dans notre grand pays qui croient en la valeur de l'expérience des musiques nouvelles et qui souhaitent promouvoir cette valeur à travers le pays.

Faites-nous part de vos idées et de vos passions.

Date limite : le 4 septembre 2015.

**Tous les détails au :**

**[www.reseaumusiquesnouvelles.ca/fr/forum-2016/appel/](http://www.reseaumusiquesnouvelles.ca/fr/forum-2016/appel/)**

Réseau canadien pour les musiques nouvelles

[www.reseaumusiquesnouvelles.ca](http://www.reseaumusiquesnouvelles.ca)